



# 造形展特集 「俳句～ ～水彩画～」



## 【俳句のねらい】

★経験したことや感じたことを言葉やリズムで表現する楽しさを味わう。

♥自分の考えを言葉にする中で、文字や数に触れ興味関心を広げていく。



☞普段思っていることや感じていることを、いざ言葉にしようとする大人でも難しいことがありますよね。でも、リズムに乗せてみると何だか楽しい！

『はぐろさん てんぐはどこに いるのかな?』『きんにくまん きんにくモリモリ かっこいい!』『だいぶつさん いつもまもってくれて ありがとう』などなど俳句に限らず、普段から言葉遊び（しりとり・クイズ・へんしんシリーズ絵本伝言ゲーム・頭音遊びなど）を楽しんでいるかなりやさん。言葉をリズムに乗せて遊ぶ中で、どんどん俳句が浮かんできました。

子どもたちが発する言葉はとてもユニークで、それを私も共感しながら大切に紙面に写してきました。

お家の方からも、ほのぼのとした俳句をいただきました。

ご家庭で共通の話題にさせていただきありがとうございました



ユーモアとほっこり和みを与えてくれる言葉の世界。まさに、『今日の一句』が形になった集大成です！



## 【水彩画】

☞今までの生活で経験したこと、大好きなことなどを1枚の紙に表現しました。クレヨンで描いた絵の上に、今年が

個人持ちの教材となったパレット絵の具を使い、はじき絵を楽しみました。

パレットの上で色を混ぜ、水の量で濃淡が変わることに気付いては友達と共有し合

姿が見られました。羽黒山遠足、すくすく畑、運動会、

芋掘り…かなりやさんのうれしい！楽しい！がたくさん

詰まった作品の数々その時々のかどもたちの思いが

多彩な形や色となって表現されています😊😊

